
 

 

Siendo las 16:00 dieciseis horas del día 21 veintiuno de marzo del 2018 dos 

mil dieciocho, en la finca marcada con el número 100 de la calle Ramón 

Corona en la colonia Centro en Tonalá, Jalisco; los suscritos Servidores 

públicos del Ayuntamiento de Tonalá, Jalisco; nos reunimos con el fin de 

celebrar la I Asamblea General ordinaria convocada el día 05 de marzo del 

2018, razón por la cual se pone a consideración el orden del día, para 

efectos de que sea aprobado por los presentes: 

 

Orden del Día 

 

1.- Registro de Asistencia 

2.- Bienvenida y Presentación del Presídium. 

3.- Declaración de Quórum legal para la realización de la asamblea 

4.- Informe del Comité Directivo sobre los movimientos de fondos y valores 

del patrimonio del sindicato. 

5.- Asuntos varios 

6.- Clausura de la Asamblea. 

 

Una vez que es leído el orden del día, el Secretario General somete a 

consideración de los presentes y el mismo es aprobado por unanimidad. 

Acto continuo Y EN RELACIÓN CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 

se da la bienvenida a los asistentes y se presenta el presídium integrado por 

Mónica Molina Campos, secretaria de actas y acuerdos, Oscar Vázquez 

López secretario del interior, Salvador Vásquez García, Secretario General 

del Sindicato y la presencia especial del Regidor del ayuntamiento Gustavo 

López Flores. Continua el TERCER PUNTO el Secretario General solicita al 

secretario del interior que indique si existe el quórum legal para sesionar 

declara que al momento se encuentran presentes 17 miembros en activo 

de este Sindicato por lo que se declara quórum legal para que los acuerdos 

tomados el día de hoy sean válidos. En el CUARTO PUNTO el secretario 

General menciona:  

 

Compañeras y compañeros, Hoy hace un año decidimos iniciar una 

aventura para hacer las cosas distintas. Un año después de haber sido 

electo este comité directivo, 2 meses en funciones librando obstáculos en 

este proyecto de independencia y fortalecimiento de la vida sindical. 

 

Esta gestión inició en un contexto no muy fácil por las condiciones políticas 

de esta administración, así como por los obstáculos y ataques que hasta el 

momento han ido en ascenso por intereses distintos al bien colectivo. 

Recordar que el pasado 29 de agosto nos fue otorgada la toma de nota 

donde se reconoce a esta organización, así como la presente mesa 

directiva que hoy preside, como lo dije con anterioridad pese a la campaña 



 

 

en contra de quienes ven mermados sus privilegios y han tratado de frenar 

este proyecto, pero solo ha servido de promoción. 

 

Muchas cosas se han dicho sobre nosotros, déjenme decirles amigos, 

amigas o más bien informar y aclarar cada una de las cosas que han estado 

vertiendo sobre esta causa. 

 

Que este sindicato no durara, que llegando la próxima administración no 

será reconocida, que quien se afilie aquí no tendrá las condiciones que 

tienen ellos, que somos muy pocos, entre muchas otras cosas que dicen no 

sé si por temor, por maldad o por ignorancia. 

 

Al respecto les digo que este Sindicato durara lo que nosotros queramos 

que dure y que somos nosotros quienes decidimos lo que pase dentro de él, 

que no está en las administración actual o futuras en reconocernos puesto 

que estamos legalmente constituidos y  no es a capricho de representantes 

sindicales o funcionarios públicos reconocer o no  la libre elección de 

organizarnos, y eso es solo muestra de su incapacidad para convencer y su 

desconocimiento de la ley el mencionar que sus conquistas solo son de ellos 

y no de nosotros, pues lo que ellos tienen es solo la titularidad de las 

negociaciones de las Condiciones generales de trabajo, y eso significa que 

lo que ellos consigan aplica para todos los sindicalizados 

independientemente de en qué Sindicato se encuentren, o ¿alguno de 

ustedes recibe algo distinto? Nosotros no vemos en ustedes oportunidades 

de incrementar los ingresos del sindicato que apenas inicia nosotros vemos 

encada uno de ustedes una responsabilidad ya que han confiado en 

nosotros y queremos poder verlos a la cara y cumplir con las expectativas 

que se han fijado. Un proyecto iniciado con 20 voluntades que han ido 

sumando a cada una de sus voluntades, hoy somos más de 20 y día a día 

iremos sumando a más compañeros porque estamos convencidos que las 

cosas pueden mejorar si se tiene voluntad, voluntad de diálogo, voluntad 

de servicio, voluntad de que a todos nos valla mejor por eso los invito como 

cierto personaje de la historia decía…hay que mover las almas, de personas 

convencidas de que nosotros somos una buena opción. 

 

En cumplimiento a los artículos 21, 42 fracción VII de los Estatutos que nos 

rigen presento ante ustedes en informe de las actividades realizadas, asi 

como del estado financiero que guarda nuestra asociación. 

 

•En cuanto a la Gestión Laboral se realizaron ante la Jefatura de Control y 

asistencia la revisión de 5 asuntos relacionados al bono de puntualidad no 

aplicados siendo positivo el reembolso.  

•Se realizo la solicitud de 10 días económicos. 



 

 

•Se llevó a cabo una conferencia - desayuno por parte de las secretarias 

de equidad de género y la secretaria de educación por motivo del día 

internacional de la mujer.  

 

Uno de nuestros objetivos es el intercambio constante de experiencia y 

conocimientos, con los Sindicatos fraternos y con los demás similares del país 

y el extranjero. Al respecto les informo que busque reunirme con los demás 

sindicatos para con la finalidad de tender puentes que nos lleven a sumar 

fuerzas para futuras batallas, únicamente acepto Olga del Sindicato 

Honorable de Servidores Públicos del Ayuntamiento de Tonalá, juntos 

impulsaremos la implementación  del Reglamento de Escalafón y 

mencionarles que debido a la Ley Anticorrupción todos los servidores 

públicos estaremos obligados a presentar la declaración denominada 3 de 

3 y estaremos al pendiente para la asesoría que se requiera. 

 

Sobre las condiciones administrativas y financieras de enero a la Fecha se 

han recibido $ 3093.00  

De los siguientes rubros 

Cuotas de los militantes    $ 2943.00 

Otros Ingresos por gestiones $ 150.00 

De los cuales se han tenido diversos gastos en artículos de oficina, gastos de 

eventos entre otros de $ 3976.00   

Quedando un saldo de -$ 883.00. 

Por concepto del Fondo de Caja de ahorros, se arrojan los siguientes 

números: 

Ahorradores Ahorros Prestamos Monto préstamo        Fondo 

       17           $ 13,300        2                    $ 5,000                   $ 8,300                                                     

                                                  Prestamos Pendientes 1  

 

Se han integrado a este sindicato 10 nuevos compañeros:  Francisco 

Martínez Gabriel, Maricela Cerda Ortiz, María Trinidad Nuño Álvarez, Elvia 

Maritza Carrillo Andrade, Xóchitl Karina Murguía Jarero, Hugo Ernesto 

Gutiérrez Vázquez, Miriam Fabiola Vázquez Vizcarra, José Cruz Martínez 

Gabriel, Salvador Martínez Gabriel y Fabiola del Carmen Elvira Muñoz, a 

quienes les damos la bienvenida, 

 

Sabemos que las actividades mencionadas en este informe no se podrían 

realizar sin la participación decidida de cada uno de nosotros aquí 

presentes, de todos ustedes en cada una de sus aéreas. Quiero agradecer 

a todos los afiliados que nos han brindado su apoyo. Para todos ellos 

enviamos nuestro más sincero agradecimiento. 

 

A pesar de los realizados durante estos meses, siguen existiendo problemas 

que requieren de un trabajo decidido de nuestro sindicato. Es de particular 



 

 

importancia prepararnos para las próximas revisiones, ya que representan 

oportunidades de mejorar las condiciones de vida y trabajo. Desde nuestra 

posición como dirección sindical reafirmamos nuestro compromiso de 

continuar con nuestra labor de fortalecimiento del SEMATJ 

 

“Por la igualdad y superación del empleado público” Viva el SEMATJ” 

 

Continuando con el QUINTO PUNTO no se registra participación en ASUNTOS 

VARIOS por lo que se procede al SEXTO PUNTO, siendo todos los puntos por 

tratar en la presente asamblea se da por concluida la misma a las 17:00 

diecisiete horas firmando para constancia========================== 

 =====================================================CONSTE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

          (Rubrica)                                                                         (Rubrica) 

Salvador Vásquez García                                        Psic. Oscar Vázquez López 

    Secretario General                                                    Secretario del Interior 

 

 

 

                                                           (Rubrica) 

Mónica Elisa Molina Campos 

Secretaria de Actas y Acuerdos 

 


